

PROVINCIA | Lucena

Detenidos los tres autores del robo de cobre de la Plaza de Toros de Lucena

Los daños causados en la instalación y el material sustraído están valorados en más de 20.000 €

Redacción

Domingo 29 de diciembre de 2013 - 10:11



La Guardia Civil en colaboración con la Policía Local de Lucena ha detenido en dicha localidad a tres vecinos de la localidad de edades comprendidas entre los 20 y los 31 años de edad, como supuestos autores de un delito de robo con fuerza en las cosas, por robar el cableado eléctrico y las tuberías de cobre de la Plaza de Toros de Lucena.

La Guardia Civil observó en un establecimiento ubicado en Benamejé que había tenido entrada tres partidas de cable y tubos de cobre que les resultó sospechoso, por lo que procedieron a su intervención

cautelar hasta que se determinase su procedencia.

Las primeras gestiones permitieron saber que las entregas habían sido efectuadas por tres vecinos de Lucena, de edades comprendidas entre los 20 y los 31 años de edad, que habían llegado al establecimiento en el mismo vehículo.

El avance de las gestiones permitió a los agentes saber que en fechas recientes se había cometido un robo de cable y tuberías de cobre de la Plaza de Toros de Lucena, estando valorados los daños sustraídos y los daños en más de 20.000 €.

La inspección ocular practicada en la Plaza de Toros, permitió comprobar que las características tanto el cable como las de las tuberías de cobre intervenidas coincidían en sus marcas con las sustraídas.

Ante ello, se estableció un dispositivo de servicio orientado a la identificación y localización de los sospechosos, dispositivo que permitió la detención de los tres como supuestos de un delito de robo con fuerza en las cosas.